

# 「八木節の先生が来た！」（八木節クラブ）

私たちの八木節クラブには、今年から、しの笛と鼓の先生が来て、指導してくださっています。



夏目先生は、一人で大筒・小筒両方を担当することのできるすごい人です。また、教え方も上手で、2つの楽器のリズムの合わせ方をとてもわかりやすく教えてくれました。

大筒と小筒のリズムを合わせることは、去年の人たちもとても苦労していたと聞きましたが、先生のおかげで、短期間でできるようになりました。



篠笛の狩野先生は、とても明るく元気な先生です。渡瀬公民館でも、篠笛サークルを作って活動している篠笛の名人です。

先生は、何時でも何度でも教えてくれます。  
そして、上手にできたときには思いっきりほめてくれます。



と中から、先生のお弟子さんも、指導に加わってくれました。

私たちは、おたがいに、「負けたくない」と言いながら練習しています。だから、おたがいの演奏をききながら、がんばっています。



時にはおたがいにアドバイスもしながら練習できるようになりました。いい音を出すコツがわかってきたからね。

これからも楽しく練習を続けていきます。  
先生方、よろしくお願いします。